

紙風船



楽しくすべりました スキー教室

インフルエンザも落ち着き、元気な声が学校に戻ってきました。『スキー学習』は、残念ながら中止になってしまいましたが、『スキー教室』は、予定通り実施することができました。

1月30日(火)の上学年スキー教室は雪も降りましたが、途中から青空になり雪質も最高、みんなすいすい滑っていました。ちょっと寒くてほっぺたや鼻を赤くしていましたが、それだけにお昼のカツカレーは最高だったようで、みんなぱくぱく食べていました。

2月1日(木)の下学年スキー教室は、気温も緩み、まぶしいくらいの青空でした。少し急な斜面での滑り方や曲がり方など、1日でかなり上達しました。

どちらもたくさんの保護者のみなさまに、ご指導いただきました。おかげさまで、子どもたちは安全にスキーを楽しむことができましたし、技術もかなり向上したようです。お忙しい中ありがとうございました。



引き続きインフルエンザに気を付けましょう

やっと一段落のインフルエンザ。でも他地域ではまだまだ増えているようです。しかもA型がはやっている地域も。楡木内小では、B型の方が多かったようです。B型が治ったら、今度はA型にかかってしまった！ということのないように、これからも、うがい、手洗いがしっかりできるよう、声をかけていきたいです。もちろん規則正しい生活や、バランスのとれた食事などについても、ご家庭でもご指導お願いいたします。

紙風船が完成しました

12月から相談を始め、少しずつ制作を進めてきた紙風船。2月2日(金)、組み立てを行い、ついに完成しました。かなりの大きさです。両面テープで貼り合わせる時に穴があいたりしたのでは、うまく上がりません。今までの苦労が水の泡。頭をつけるところや、口輪をつけるところも、自分たちだけでは難しく大変です。今年も『紙風船保存会』から、3名の方においでいただき、ご指導とお手伝いをお願いしました。

できあがったグループから、写真撮影。最後に全員で記念写真を撮りました(中央写真)。

みんなで力を合わせて作った紙風船。デザインも色付けもとてもきれいにできました。中に炎が入ったら、どんなにきれいだろう？ 空に飛んでいく時は、どんなにきれいだろう？ と楽しみです。10日の打ち上げには、みんなでお願い事をしながら、空高く飛ばしましょう。お願い事はもう決まりましたか？



あったかハートでキラリ！

1年教室と学習室の間の壁面に『キラリ ハート コーナー』が登場。桜の花やクローバーの付箋に、友達への「ありがとう」「がんばっていたね」「いいことしてるね」を見つけて貼り付けていきます。「〇〇してくれてありがとう」「〇〇をがんばっていてすごいなあ」と、感謝したり認め合ったりするコメントがたくさん。読んでみると心があたたかくなります。毎日少しずつ花が増えていきます。満開になるのももうすぐでしょう。

